

Zeitschrift: Bulletin généalogique vaudois

Herausgeber: Cercle vaudois de généalogie

Band: 4 (1991)

Vorwort: Un mot de la rédaction

Autor: Favez, Pierre-Yves

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 02.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Un mot de la rédaction

Sans doute êtes-vous, et à juste titre, étonnés du gros retard apporté à la parution de votre Bulletin 1991, ce dont nous sommes désolés. La raison en est la modification provisoire de la rédaction.

En effet, suite à son retour à la présidence de la Société vaudoise d'histoire et d'archéologie, Robert Pictet a dû momentanément renoncer à s'occuper activement du Bulletin dont il avait été la cheville ouvrière depuis sa création. Il en a donc remis la charge au soussigné pour la durée de son mandat présidentiel, ce qui a provoqué quelques perturbations dans la bonne marche du travail. Nous espérons que celles-ci se résorberont à l'avenir.

Le présent numéro est revenu à des proportions plus modestes, analogues à celles du premier. Il reprend naturellement les grandes lignes de ceux qui l'ont précédé, à commencer par la rubrique de "La vie du Cercle" avec l'habituel rapport présidentiel présenté par François Lafely, suivi du "Qui fait quoi" cherchant à regrouper les différents intérêts des membres du Cercle. Si l'on rappelle l'existence des questions et réponses des "Nouvelles du Cercle", en revanche la liste des nouveaux membres a dû être reportée au prochain numéro.

La section des articles regroupe le complément des dossiers généalogiques des Archives cantonales publiés en 1990, ainsi que l'inventaire du fonds Leuba présentant les travaux de ce pasteur passionné de généalogie. Nous reprenons ensuite une liste des mariages entre Vaudois et Fribourgeois sous l'Ancien Régime. En guise de bibliographie, nous donnons le compte-rendu de deux ouvrages, dont celui publié par Cabédita (Eric Caboussat), sous les auspices de notre Cercle.

Enfin, la rubrique "Le saviez-vous ?" nous permet d'évoquer les contrats de mariage au début du XVI^e siècle et nous terminons sur l'exercice coutumier de paléographie.

Si nous espérons avoir ainsi répondu à l'attente de nos lecteurs, nous souhaitons vivement une collaboration plus large parmi les auteurs susceptibles d'enrichir notre Bulletin. D'avance, nous leur en sommes reconnaissants.

Pierre-Yves Favez.